

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea** presenta la siguiente pregunta para su respuesta escrita.

Con relación a la respuesta del Gobierno de fecha 14 de enero de 2019, sobre un tiroteo ocurrido en la localidad de Cáseda el pasado 18 de septiembre, en la que se asegura que "en el horario en el que concurrieron los hechos, el puesto de la Guardia Civil de Cáseda no disponía de ninguna patrulla de servicio", nos gustaría formular las siguientes preguntas

¿Es ese cuartel de la Guardia Civil uno de los cuarteles en Navarra que solo abre por las mañanas?

¿Es cierto que de los 53 cuarteles que dispone la Guardia Civil en Navarra, 34 de ellos, el 64%, solo tienen horario reducido de atención por la mañana?

¿Cuáles son las motivaciones para mantener abiertos 53 cuarteles, con el gasto que ello supone, cuando una reordenación de ellos optimizaría gastos y personal?

Según datos aportados en el Parlamento de Navarra por la consejera de Interior, María José Beaumont, la Policía Foral de Navarra atiende diez veces más urgencias policiales que la Guardia Civil. En concreto, entre los meses de agosto y el 19 de septiembre de 2018, Policía Foral atendió 258 casos frente a los 28 de la Guardia Civil. Teniendo en cuenta que la Policía Foral cuenta con 1.052 efectivos y la Guardia Civil 1.820, ¿qué sentido tiene mantener ese alto número de efectivos cuando el número de casos que atiende la Guardia Civil es diez veces menor que el de Policía Foral?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 24 de enero de 2019

Eduardo Santos Itoiz Diputádo







